
                                              

 

                            “TERRE DEI DOGI IN FESTA” 

 

Comunicato del 13 maggio 2013 

Importanti “numeri” per i viticoltori presenti a terre dei Dogi in Festa, successo per  
le attività rivolte ai bambini e alle famiglie; grande attenzione per le iniziative culturali e 
didattiche, dai momenti musicali all’approfondimento sulle orchidee che hanno registrato              
il “tutto esaurito”; successo ed interesse per la nuova iniziativa di riuso degli spazi della 
città, il Progetto “MakeArt”. 

“Il mio personale ringraziamento- ha detto l’Assessore agli Eventi Maria Teresa Ret-              
va agli organizzatori, alla città e ai visitatori della manifestazione, ma soprattutto a tutti 
quei volontari che, anche sotto la pioggia battente, sono rimasti nei punti informativi        
ad accogliere i visitatori dando un forte segnale di partecipazione e di coinvolgimento  
nella manifestazione. I risultati e i numeri delle casette dimostrano che la manifestazione 
ha anche un valore economico tanto più importante in un momento di crisi e difficoltà 
come questo”. 

“Rispetto a quanto abbiamo visto in questi giorni, dal punto di vista dell’organizzazione              
e della gestione della manifestazione, apriremo comunque altre riflessioni per le prossime 
edizioni”, ha concluso l’Assessore Ret. 

Sviluppare il turismo slow come leva di promozione del territorio, alla luce dei risultati 
positivi registrati dalle crociere fluviali lungo il Lemene; rafforzare le sinergie con i 
produttori vitivinicoli e per l’offerta enogastronomica e mettere a punto alcuni accorgimenti 
per il miglioramento del sistema ticket; potenziare le proposte di animazione del Centro 
storico, alcune delle prime considerazioni fatte per quanto riguarda il settore turismo ed 
attività produttive. 

La nona edizione della manifestazione “Terre dei Dogi in Festa”,                           
nonostantele proteste dei Commercianti e le condizioni meteo, ha infatti introdotto alcune 
importanti novità nella gestione della manifestazione che hanno dato risultati positivi. 

“Le crociere fluviali nei momenti di bel tempo hanno registrato il tutto esaurito con 
la presenza di molte famiglie e di turisti- ha detto l’Assessore al Turismo e alle attività 
produttive Paolo Bellotto- Questo ci porta a sviluppare le proposte di turismo slow per                  
il territorio, che trova già per questa estate la creazione del primo pacchetto turistico 
dell’entroterra realizzato con il Gal e il Comune di Concordia, la Confcommercio ed altri 
soggetti interessati. Soddisfazione c’è stata anche da parte degli operatori vitivinicoli, degli 
espositori presenti, degli organizzatori della “vongolata” che si valuterà di riproporre anche 
in altro momento”. 
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